

Plan ayuda urgente para la "Sala Cuna"

Con el propósito de "levantar a los niños del suelo", en la Sala Cuna de San Salvador, el Patronato realiza el Plan de Apadrinamiento.

El objetivo único de esta Sala Cuna, es el de dar alimentación, formación integral y calor de hogar a hijos de personas con muy reducidos recursos económicos, quienes por la necesidad de estar fuera de su casa durante el día, no pueden atender a sus pequeños hijos.

Comunican que por la grave condición económica que atraviesa el país, se le ha reducido considerablemente la ayuda es-

tatal y han desaparecido casi totalmente los donativos privados que anteriormente recibían.

Afecta la salud

Tan drástica reducción de los ingresos ha afectado en gran medida la ración alimenticia diaria de los niños, lo cual les está afectando directamente en la salud y desarrollo de la mayoría de ellos.

La misma crisis económica que sufre el plantel, impide darles vestido y ar-

—Pasa a la página 24—

Remodelación del Hogar-Escuela de Niños, inauguran

La remodelación del Hogar-Escuela "Dr. Gustavo Magaña", de la ciudad de Ahuachapán, fue inaugurada por la Viceministra de Justicia, Dra. Dina Castro de Callejas.

Lo hizo en su calidad de Presidenta en Funciones del Consejo Salvadoreño de Menores y tal evento constituyó también una Sesión Solemne del Consejo, donde se confió oficialmente la Administración del Hogar-Escuela a la Congregación religiosa de las Hermanas de Bethania, por lo que previamente al acto se celebró una misa que fue oficiada por Monseñor José

—Pasa a la página 13—

De Santa Ana

Puestos de ventas causan problemas en terminal buses

(Santa Ana). Desorden en la ubicación de puestos de ventas en observa en la Terminal de Buses de esta ciudad, exponen empresarios de buses. Mencionan que es conveniente que la Municipalidad santaneca ponga atención de lo anterior, porque las señoras vendedoras se exponen a sufrir accidentes de tránsito, debido a que reducen el área para que salgan y entren los buses a la terminal.

La Terminal de Buses se ha convertido en mercado común, mientras en el Mercado Colón inmediato, permanecen solos algunos puestos. Las Municipalida-

—Pasa a la página 12—



CONSIGNADOS. Los hermanos Andrés Rodolfo y Dagoberto Escobar Reyes, fueron consignados por la Policía de Hacienda a los tribunales competentes, acusados de falsificar documentos públicos y visas de entrada a México y los Estados Unidos. A la derecha, lo decomisado, consistente en sellos falsos, formularios diversos y pasaportes conteniendo visas, fraudulentamente estampadas.

Acciones preventivas ante abeja africanizada

Acciones conjuntas preventivas e inmediatas, preparan contra el inminente arribo de la abeja africanizada a El Salvador.

Esas acciones son preparadas por el MAG y el Organismo Internacional Regional de Sanidad Agropecuaria (OIRSA).

Vocereros de esta última

declararon que este insecto ya se encuentra en Nicaragua y que en Honduras se han detectado enjambres que se sospecha sean de abejas africanizadas, los cuales se mantienen en observación para dar un diagnóstico definitivo.

—Pasa a la página 12—

Todos debemos ayudar a rehabilitar a inválidos

La invalidez en El Salvador, con disciplina terapéutica y con la comprensión de todos, puede ser menos dura en un futuro cercano.

Así lo expresaron ayer vocereros de la Asociación de Limitados Físicos de El Salvador, al referirse a que en El Salvador es alto el índice de personas con li-

mitaciones físicas, tanto por efectos naturales como por los causados por la ola de violencia que se vive.

Por todo ese panorama delicado, añadieron, es menester que todos los salvadoreños pongamos un poco de nuestra conciencia

—Pasa a la página 12—



PEQUEÑA EMPRESA. Representantes de la Pequeña Empresa (FENAPES), se reunieron con los señores Punell Delly, Ward Barmon y Robert Chévez, de la Embajada Americana en nuestro país, para abordar temas relacionados con el

desarrollo de la Pequeña Empresa en El Salvador. Aparecen, a la derecha, el Ing. Ricardo Perdomo, Presidente de ANDA; Adela Amaya de Marroquín, Luis Menzoza, Dagoberto Méndez, Ricardo Escoto, Vicente Trigueros, Jorge Angulo Sevillano y Gregorio Blanco.

—Foto de LA PRENSA, por Malena.



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

OBRA ARTISTICA. El ballet folklórico del Instituto Salvadoreño de Turismo (ISTU), estrenará el 1° de Agosto la obra "Fiestas Agostinas", durante la elección

y coronación de la Reina de los Festejos Agostinos en honor al Salvador del Mundo. El acto se efectuará en el Palacio de los Deportes; el ballet en un ensayo.

Trenes eléctricos plan del MOP

Instalación de trenes eléctricos para pasajeros, en la Zona Metropolitana, considera el Ing. Roberto Meza, Ministro de Obras Públicas.

Afirma que el plan ofrece grandes ventajas, para resolver este grave y cada vez mayor problema de San Salvador, así que si resultan favorables los estudios que realiza en tal sentido, el proyecto ayudaría a resolver otros serios problemas.

La Zona Metropolitana se extiende continua y aceleradamente, expresó, y

se calcula que su población para fines del milenio pasará de 2 millones, por lo que es indispensable, que desde ahora nos anticipemos a las grandes necesidades y demandas de entonces, porque el tiempo que perdamos ahora, después será irreparable.

A primera vista, este plan parece ser la mejor solución porque ofrece 2 grandes ventajas; un enorme ahorro de combustible (ya que se empleará electrici-

—Pasa a la página 24—



EXPOSICION. Un afiche de los 32 que sobre el escritor francés Victor Hugo, se exhiben en la Alianza Francesa, con motivo del 183 Aniversario de su muerte. La Srita. Miriam Rodríguez, muestra parte de la colección.

Recomendaciones por acto Transfiguración

Una serie de recomendaciones ha formulado la Cruz Roja Salvadoreña, a la ciudadanía en general, para evitar irregularidades durante los actos festivos religiosos del 5 de

Agosto. Tradicionalmente, en esa fecha se lleva a cabo la ceremonia de La Transfiguración en la Plaza Liber-

—Pasa a la página 13—

Reordenarán buses ruta 29 a la "Plaza Masferrer"

La reordenación de los buses de la Ruta 29, que cubre el sector Poniente de la capital, o sea de la colonia Escalón al Reloj de Flores, llevarán a cabo. En reunión sostenida ayer, en el despacho del Director de Transporte, Dr.

Oscar Plana Boter, el Dr. José Antonio Morales Ehrlich, Alcalde; Arq. José Roberto Góchez, Gerente de Desarrollo Urbano Municipal y los empresarios de buses, Adin Obel Pos-

—Pasa a la página 13—

Redada ladrones por motivo de las Fiestas hace P.N.

Redadas preventivas de ladrones e intensificación de la vigilancia con motivo de las Fiestas Agostinas, informa la Policía Nacional.

Portavoz de ese cuerpo de seguridad, dio a conocer ayer que al aplicar ambas medidas, la Dirección de la Policía Nacional lo hace con el propósito de garantizar la tranquilidad ciudadana, primero encerrando a los antisociales y luego aumentando el número de efectivos en los centros comerciales y de diversión, que son frecuentados por el público en general para adquirir artículos alusivos a las festividades y en busca

5 mil latas de leche da IRA para pobres

Cinco mil latas de leche de cinco libras cada una donó el IRA al Comité Pro Obras Sociales, a fin de se hagan llegar a los diferentes sectores necesitados.

El Lic. Alfredo Navas, gerente de la institución, expresó que estos donati-

vos serán en forma periódica y han sido autorizados por el Ministerio de Hacienda y la Corte de Cuentas de la República.

Señaló, que las latas de leche que se entregarán al

—Pasa a la página 13—

Breves Departamentales

Piden señales en carretera

(Sonsonate). La carretera que de la ciudad de Nahualco conduce a San Antonio del Monte, debe ser incluida en la señalización que están llevando a cabo los miembros de la Policía Nacional de Sonsonate. Según refieren, se necesitan señales de tránsito no solamente en la mencio-

—Pasa a la página 24—